

LA PHOTO ► Une famille installe une maison flottante sur la Garonne

« Un projet de vie, entre ville et nature. » La famille Laborde, originaire de Bordeaux, a installé sa maison flottante hier, sur la Garonne. Panneaux solaires, potager, poulailler et carrelet de pêcheur leur permettent de vivre en quasi-autonomie « mais proche des commodités », précise la mère, Christelle, infirmière au CHU. Si les services de la mairie se disent « surpris », « il n'y a pas péril en la demeure, note l'adjoint à la sécurité Jean-Louis David. Pas besoin de permis de construire sur l'eau ».



S. ORTOLA/20 MINUTES